

Konstanzer Turniersieg

Beim Fahrschule-Schön-Jugendcup des TC Tengen waren 30 Nachwuchstennisspieler am Start

Tennis: Franziska Putschbach vom TC Mönchweiler und David Exner vom TC Konstanz konnten sich als Sieger beim ersten „Fahrschule-Schön-Jugendcup“ für U-12-Junioren und -Juniorinnen des TC Tengen feiern lassen. Bei der insgesamt gelungenen Premiere kämpften acht Mädchen und 21 Jungen um die Titel. „Ich habe während des Turniers am Samstag und Sonntag nicht einmal eingreifen müssen“, freute sich Oberschiedsrichter und Organisator Georg Eichkorn über die absolut faire Spielweise der Nachwuchscracks.

Viele junge Tennisspieler aus dem ganzen Bezirk Schwarzwald-Bodensee nutzten das Hallenevent auf Sand, um sich zum einen auf die bevorstehende Freiluftsaison vorzubereiten und auch um Wettkampferfahrung zu sammeln. So meldeten beim ersten Jugendturnier des TC Tengen alleine der TC BW Donaueschingen sechs und der TC Radolfzell fünf Buben an.

Bei den U-12-Junioren erreichten mit David Exner (TC Konstanz) und Marc Kopping (TC Radolfzell) die an Nummer eins und zwei gesetzten Spieler das Finale. Hier ließ der junge Konstanzer nie einen Zweifel daran aufkommen, wer als Sieger den Platz verlassen würde. Mit 6:2 und 6:1 wurde Exner, der ohne Satzverlust ins Finale kam, seiner Favoritenrolle gerecht. Im Halbfinale schaltete Exner Alexandre Dourver vom TC Freiburg aus, und auch Marc Kopping hatte mit Lukas Rutishauser vom TC Lörrach keine Probleme. Lokalmatador Markus Zeller (TC Tengen) schei-



Im Mädchenfinale in Tengen setzte sich Franziska Putschbach (links) gegen Alisson Eitel durch. BILD: MÜLLER

terte im Viertelfinale am späteren Turniersieger.

Im Achterfeld der Mädchen gab es keine Gesetzten. Im Halbfinale standen sich Lina Moritz vom TC GW Geisingen und Alisson Eitel vom TC BW Villingen sowie Tanja Zeller vom TC Tengen und Franziska Putschbach vom TC Mönchweiler gegenüber. Während Eitel mit einem deutlichen 6:2 und 6:1 ins Finale einzog, musste die Mönchweilerin gegen die Lokalmatadorin hart kämpfen, um letztlich mit 6:4 und 6:4 das Endspiel zu erreichen. Auch hier war das Match zunächst ausgeglichen und Putschbach gewann den ersten Satz nur knapp. Den zweiten Satz und damit den verdienten Turniersieg holte sie sich mit einem 6:2-Erfolg. (jümü)

Bericht: Südkurier

17.03.2010

SPORT